



SAO présente

Fête des Vendanges

MAGOG | ORFORD



LA FÊTE DES VINS QUÉBÉCOIS

CINQ JOURS DE FÊTE!

WEEK-END DE LA FÊTE DU TRAVAIL (3 JOURS)
ET WEEK-END SUIVANT (2 JOURS)

La Fête des vendanges Magog-Orford est l'événement annonciateur des activités automnales de la magnifique région des Cantons-de-l'Est.

Deux week-ends de musique et de pur plaisir dans une ambiance festive et un décor enchanteur, aux abords du majestueux lac Memphrémagog.

L'année 2018 marquera le 25^e anniversaire de la fête. Au menu : des surprises gourmandes, des nouveautés et expériences interactives, des animations uniques et toujours de la dégustation de produits du terroir. Un anniversaire haut en couleurs qui promet d'être grandiose! À ne pas manquer!

fetedesvendanges.com

Route DES VINS



MEMPHRÉMAGOG

DE JUIN À OCTOBRE,
VIVEZ L'EXPÉRIENCE!

PLUS DE 20 PRODUITS À DÉGUSTER
ET 8 ÉTAPES À VISITER



FORFAIT VISITE DU VIGNOBLE LE CEP D'ARGENT ET DE LA FÊTE DES VENDANGES



Visite découverte au vignoble Le Cep d'Argent

- Promenade au cœur des vignes : microclimat et culture du raisin
- Dégustation de 5 produits
- Durée de la visite : 1 heure

Visite de la Fête des vendanges en après-midi

Contact : Julie Durand

juliedurand@fetedesvendanges.com 1 888 847-2050



SAO présente

Fête des Vendanges

MAGOG | ORFORD



QUEBEC'S WINE FESTIVAL

FIVE DAYS OF CELEBRATION!

LABOR DAY WEEKEND (3 DAYS)
AND THE NEXT WEEKEND (2 DAYS)

La Fête des vendanges Magog-Orford (Grape Harvest Festival) is the event announcing the fall activities of the beauties of the Eastern Townships.

Two weekends of music and fun in a festive atmosphere and enchanting scenery, on the edge of majestic Lake Memphrémagog.

The year 2018 will mark the festival's 25th anniversary. On the menu: gourmet surprises, novelties and interactive experiences, unique activities and local products tastings. A colorful anniversary that promises to be great! Not to be missed!

fetedesvendanges.com/en

Route DES VINS

MEMPHRÉMAGOG

FROM JUNE TO OCTOBER,
ENJOY THE EXPERIENCE!

MORE THAN 20 PRODUCTS TO TASTE
AND 8 SITES TO VISIT



PACKAGE VISIT OF LE CEP D'ARGENT VINEYARD AND FÊTE DES VENDANGES



Discovery tour at Le Cep d'Argent Vineyard

- A walk through the vineyard: microclimate and grape cultivation
- Tasting of 5 products
- Visit duration: 1 hour

Visit of La Fête des vendanges in the afternoon

Contact: Julie Durand

juliedurand@fetedesvendanges.com 1-888-847-2050